

En el frente de Vizcaya sólo hubo que anotar dos pequeños ataques que fueron rechazados

Frente a nuestras posiciones del Sur del Tajo han quedado centenares de cadáveres de extranjeros y milicianos rojos, como prueba de su terrible fracaso. - Continuando sus rufianescos raids, los aviones rojos causan un centenar de víctimas en la población civil de Zaragoza

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca.—Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 13 de Mayo de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—Cañoneos sin trascendencia. Nuevamente ha sido bombardeada, por los rojos, la población civil de Zaragoza, causando un centenar de víctimas entre mujeres y niños, continuando, así, su labor de barbarie.

Frente de Soria.—Presentados sesenta y siete paisanos de ellos dieciocho con armamento.

Frente de Vizcaya.—El mal tiempo reinante ha impedido nuestras actividades en el frente de Vizcaya, llevándose a cabo, solamente, dos pequeños ataques enemigos, en el sector de Vizcarqui.

Frentes de Santander y Asturias.—Sin novedad, con fuertes tiroteos, presentándose doce milicianos con armamento.

Frente de Madrid.—En el sector del Tajo reina completa tranquilidad. Enfrente de nuestras posiciones, permanecen centenares de muertos, de los últimos combates, de ellos una gran mayoría de extranjeros de las brigadas internacionales, en especial de las de "Lister" y "Dimitroff" así como de la mixta llamada de "Campesinos" y "Uribarri".

Son, por lo tanto, falsas cuantas noticias propalan las radios rojas de éxitos en los sectores del Tajo y Guadalupe, tratándose de las consabidas falsedades para enganar a los combatientes de los demás frentes.

Frente de Avila.—Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos y cañoneos, en los distintos sectores.

Salamanca, 13 de Mayo de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.—Rubricado.

En París se trama una infame maniobra Los rojos pretenden torpedear un buque inglés para achacarlo a los nacionales

Salamanca, 13. -- En París se ha decidido precipitar los acontecimientos para obligar a determinadas naciones a intervenir en el conflicto español.

Fracasados los esfuerzos realizados cerca de los Estados Unidos y otros países, se trata ahora de forzar a Inglaterra a una intervención, aprovechando la ligereza inglesa al someterse a las presiones rojas violando, en Bilbao, todos los principios de derecho internacional.

A este fin se está fraguando, en París, el torpedeamiento, por los rojos, de uno de los barcos ingleses, con objeto de decir que ha sido realizado por los nacionales.

Se denuncia al mundo esta maniobra, que no es nueva en los procedimientos rojos, pues la opinión mundial conoce el acto de derribar un avión comercial en que viajaban los representantes de la Cruz Roja Internacional, para culpar a los nacionales; el bombardeo de la Embajada de Inglaterra, con análogo objeto; la maniobra de Guernica y tantas otras, fracasadas, pero que revelan la mala fé de las actividades rojas y de sus aliados.

La evacuación de Bilbao

Con el pretexto de evacuar mujeres y niños huyen los dirigentes llevando alhajas y dinero robado en los Bancos, Iglesias y casas particulares

Salamanca, 13. -- Se recibe noticia de que la evacuación de Bilbao, dando cuenta de que a la llegada de los evacuados de Bilbao en el vapor "Habana" a puertos franceses, han comunicado que la travesía desde la capital de Vizcaya, se hizo en cuarenta y ocho horas, sin que los pasajeros recibieran alimento alguno. El motivo de la excesiva duración de la travesía, ha sido motivada por las grandes precauciones que el vapor "Habana" adoptó para no ser sorprendido por las unidades de la escuadra nacional.

Estando el "Habana" en alta mar, cerca de las aguas jurisdiccionales francesas echó anclas determinándose y esperando llegasen varios remolcadores que se colocaron a su costado, a los cuales fueron transportadas numerosas cajas de alhajas, procedentes de los robos y saqueos efectuados en las casas particulares, Bancos e iglesias de Bilbao.

Aseguran, también, los evacuados que al interior de los remolcadores saltaron varios dirigentes y separatistas de Bilbao, que hasta la llegada de los remolcadores habían permanecido ocultos en los camarotes del "Habana", teniendo la impresión de que se trata de los más importantes cabezas vascos, pues la caótica evacuación de niños y mujeres de Bilbao sólo es un

pretexto, que con la capa del humanitarismo, sirva para proteger la fuga de los delincuentes que tienen cuentas pendientes con la justicia y para poner a salvo el producto de los robos y saqueos cometidos en Vizcaya.

Los evacuados, afirman, igualmente, que la situación de Bilbao es angustiosísima. Los cargamentos de víveres, llevados por barcos franceses e ingleses, se agotan y ya hace varios días no ha habido que suprimir, nuevamente, el pan. La única comida de la desgraciada población bilbaína sometida al yugo rojo-separatista, consiste en un plato de judías o lentejas. Es producto cotidiano el cacahuet, que se utiliza como sucedáneo del café y se carece totalmente de sal.

Muchos vecinos de Bilbao se han situado en las inmediaciones de la ría, para cazar gavios, las cuales, a pesar de su carne correa y dura, constituyen un manjar codiciosísimo. El ambiente de rendición aumenta por momentos, impidiéndolo los dinamiteros asturianos, los cuales se dedican al saqueo de toda clase de edificios públicos y casas particulares.

Los heridos en los últimos combates son trasladados a Santander, pues ya no caben, materialmente, en Bilbao. Las amputaciones de brazos y piernas, se realizan sin anestesia, por carecerse, por completo, de clorofórm.

Las noticias de la conquista del Sotillo por las fuerzas nacionales, produjo enorme impresión, en Bilbao, y por eso se ha dado la noticia de haber sido nombrado Aguirre Generalísimo, creyendo con ello evitar la gran depresión moral y estimar podrá mantener el control y la autoridad hasta el último instante y salvar, en lo posible, los cuantos intereses separatistas.

Dos crónicas muy significativas de "El Socialista"

Prieto dice que vencerá en la lucha el adversario cuya retaguardia haya permanecido más pura, que es tanto como anticipar nuestro triunfo definitivo

EL CABECILLA MARXISTA TEME LA RENDICION DE BILBAO Y ANGUSTIOSAMENTE PIDE A LOS SEPARATISTAS QUE RESISTAN HASTA EL FIN

Entre las referencias de la Prensa roja de Madrid, radiadas a Bilbao, en la mañana de hoy, merecen destacarse dos crónicas de "El Socialista" que descubren la situación en que se encuentra la capital de Vizcaya y el estado de ánimo de sus defensores.

Tienen extraordinario interés las dos crónicas, porque reflejan la opinión y sentir de Indalecio Prieto quien, desde su poltrona de ministro, en Valencia, no olvida su situación en Bilbao e intenta influir, con la doble intención, que siempre lo ha hecho, en los destinos de Bilbao.

La primera crónica se refiere a la situación militar en el frente vizcaíno e, implícitamente, se reconoce el avance triunfal de las fuerzas nacionales y como toda solución que ofrece a los separatistas vascos, habla del apoyo y de la ayuda moral, pues reconoce que toda la material y militar es imposible.

La consigna, que Prieto da, es la de resistir a todo trance. Es interesante y confirma las impresiones que hasta ahora se han dado de la situación desesperada en que Bilbao se encuentra, la preocupación que "El Socialista" descubre, contra lo que llama "posible traición de lo que califica enemigo de Euzkadi". Teme, sin duda, que separatistas vascos, de espaldas a su opinión y consejo, preparen una rendición de Bilbao, y denunciándolo dice, textualmente:

"Mal camino llevan, si las hubiere, las negociaciones oficiosas que hipócritamente se han dado a la tarea de procurar una claudicación inadmisible que, de todos modos, resultaría monstruosa".

Y añade: "Guárdense los negociadores anónimos sus buenos o malos oficios. De quienes Euzkadi puede esperar amistad y auxilio no es de ellos sino del Gobierno de la República".

Como tantas veces, Prieto actúa de "capitán Araña". Desde Valencia dice a sus amigos y aliados, que se abogan en Bilbao: "Resistir! Resistir! Contáis con nuestro apoyo moral". Y denuncia, como una traición, la posible salvación de los sitiados.

Prieto, en su segunda crónica, dictamina sobre el final de esta guerra.

"Estamos -- dice -- en la fase decisiva del conflicto y el vencedor será aquel de los dos adversarios, cuya retaguardia haya permanecido más sana".

No cabe duda que esta consideración es acertada. Frente a la retaguardia nacional, hoy más que nunca, unida y firme, organizada y disciplinada, hay también una retaguardia roja. La de Bilbao, hambrienta y desmoralizada; la de Barcelona, con revoluciones internas, los anarquistas en lucha a muerte con la Generalidad y los comunistas. La de Madrid, la de Valencia y la del resto de las desgraciadas provincias dominadas por los rojos, en las que la vida está sometida al control violento y despótico de bandas criminales.

En la lucha de vanguardia, la España Nacional siempre ha vencido. Hoy, Prieto, nos invita a una lucha de retaguardia. El porvenir de la guerra es claro en este terreno. La España Nacional, unida y fuerte, con un solo Caudillo y un solo ideal, hace tiempo que venció, mediante el sacrificio y la disciplina de todos los buenos españoles.

Crónica del frente de Vizcaya

El mal tiempo ha puesto un paréntesis en el avance victorioso

La crueldad en los dirigentes es la misma en Vizcaya que en las otras provincias sometidas al yugo marxista

Radio Nacional (12 noche). Crónica de nuestro corresponsal en el frente de Vizcaya.

Sigue el mal tiempo conspirando en favor de los rojos y en contra nuestra. Y lo malo es que, según los técnicos, en Vizcaya tiende a empeorar. Las nubes nos obligan, por tanto, al reposo.

En algunos sectores los rojos hicieron contraataques que sirvieron para darles su merecido y causarles buen número de bajas.

Los prisioneros que se han hecho estos días, se muestran cansados y borrachos de éter y alcohol. Dicen que les dan unas pócimas para excitarlos, antes de entrar en combate. Uno de

estos llegó a uno de nuestros puestos, donde el oficial de mando le desarmó y le detuvo. Parecía perdido en la montaña.

Creo tener la clave de los contraataques rojos. Hablando con un oficial pasado ayer a nuestras filas, me ha dicho que desde que perdieron los rojos-separatistas los Inchortas, se dió la orden de que los oficiales que perdiesen una posición o las retirasen, fuesen fusilados dejándoles como único camino para que no se cumpliera su sentencia de muerte, el recuperar en el término de veinticuatro horas la posición perdida u otra de las abandonadas. Y para evitar esos retrocesos y esas deserciones se nom

bró una guardia especial con ametralladoras situadas en retaguardia y desde lugares donde dominaba el terreno de las van guardias, con orden de ametrallar a las unidades que rebasaban la línea señalada. Y así se viene haciendo desde hace una semana.

Y esto explica los contraataques repetidos que realizan después de perder posiciones defendibles y que ahora, en muchos de nuestros soldados son verdaderamente inexpugnables.

Claro está, que esta crueldad de los dirigentes, nos viene a nosotros de perlas, ya que dejando sentimentalismos al margen, al enemigo que huye se le hacen pocas pérdidas mientras que cuando ataca se les hace una enorme mortandad, hasta el punto que hay veces en que nuestros soldados les abruma matar tanta gente.

Y así llevan tres días sacrificando miles de hombres y a este paso no sabemos qué defensores van a oponerse a nuestro avance.

La mujer sólo es admirada cuando sirve una causa justa.

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral, izqda.

Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

Doctor Salustiano Mas Cleries

MEDICO

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS
CONSULTA DE TRES A CINCO

Estómago, hígado e intestinos

Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

Clinica de Accidentes del Trabajo

Sanatorio Quirúrgico

Soberanía Nacional, 11. Teléfono 519

Servicio de guardia facultativo permanente

SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

La labor de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

LA BODA DE UN RECLUSO

Es la nueva España la que actúa constantemente en todos los órdenes y es esta Patria que se forja a golpes duros...

Un día, nos anunciaron la instalación de un comedor en donde encontraban cobijo un sin número de criaturitas...

Y a todos los lados llega esa Falange Femenina en su misión sacrosanta de prodigar consuelo a los desvalidos...

Labor santa y patriótica que enaltece a quienes la realizan, porque laborando así, se logra hacer más Patria que toda aquella serie de palabrerías...

La Falange, como algo consustancial de la nueva España predica con el ejemplo y esta actuación desinteresada y noble, es el mayor exponente de la ruta que se ha de seguir...

Paso a paso, la Falange en su representación más genuina, que son esa pléyade de muchachas de su Sección Femenina...

Hoy, siguiendo la ruta emprendida, hay que añadir otro pedruzco más a los muchos ya escalonados en su constante de ser de superación.

El recluso Mariano Rodríguez Roldán, ha contraído matrimonio católico con Antonia Pareja Baquer en el santuario de Nuestra Señora la excelsa Virgen de África...

Como puede ser más sencillo no ha podido ser más sencillo ni más emotivo, porque en sí encierra una grandiosidad sin límites...

El nuevo matrimonio, ha quedado bajo la protección de esa Falange que, además de haberle hecho un donativo se ha en cargado de atender todos los meses a las necesidades más perentorias de la casa.

Enviamos desde estas columnas nuestra sincera felicitación al nuevo matrimonio y a es: F. E. T. que tan acertadamente labora por el verdadero engrandecimiento de nuestro pueblo...

Mujer religiosa ¿no sabes que con tus ligeras charlas faltas a la verdad y sirves a la masonería?

La charla de hoy en la Emisora

En la emisión de sobremesa de hoy y ante el micrófono de Radio Ceuta, pronunciará una charla don Salvador O. Troya...

Le auguramos a nuestro compañero un nuevo éxito, que habrá de añadir a los múltiples cosechados en sus intervenciones radiadas.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

El Excmo. Sr. Gobernador General del Estado Español me dice por telégrafo lo que sigue:

Por Orden 10 actual dictada por Presidencia Junta Técnica del Estado que inserta Boletín día 11 dispónese termina día 25 corriente más el cambio de los billetes legítimamente emitidos...

Lo que se hace público para general conocimiento de Ceuta 13 de Mayo de 1937

En la Clínica de Urgencia

Han sido asistidos en este benéfico establecimiento: Juan Trujillo Rodríguez natural de Ceuta, de cinco años de edad...

—Miguel Osuna, natural de Cádiz, de cuarenta años de edad, de una herida contusa en el dedo anular y otro en el meñique de la mano derecha...

—Concepción Gallardo, natural de Málaga, de veinticuatro años de edad, de una herida contusa de seis centímetros en la región céntrica derecha...

—José Gil natural de Los Barrios, de diecisiete años de edad, de extracción de una aguja en la palma de la mano derecha...

—Fernando Jiménez, natural de San Roque, de cuarenta y cinco años de edad, de contusión con hematoma y erosiones en el antebrazo derecho...

—África Carrasco, natural de Ceuta, de tres años de edad, de una herida punzante en la planta del pie derecho...

—Antonio Gaona, natural de Ceuta, de tres años de edad, de contusión en la región occipital, producida casualmente.

PERDIDA

Habíendose extraviado una libreta con tapas de hule negro, con unos apuntes, desde la plaza de los Reyes hasta el Cuartel del Mixto de Artillería...

De la suscripción patriótica para la construcción de un barco de guerra

El pueblo de Ceuta, sin distinción de clases, debe de contribuir a esta suscripción popular

Las suscripciones patrióticas, en estos momentos históricos del glorioso movimiento nacional, en los que se dejan sentir necesidades que reclaman la máxima asistencia...

Permanecer alejado a estos llamamientos, de carácter general, significa, indiscutiblemente, vivir bajo el calor nefasto y repudiable de alta traición a la Patria.

Nuestros hermanos que allá en las trincheras realizan actos heroicos, en defensa de la dignidad nacional, merecen en justicia, que en la retaguardia sea respetada su conducta ciudadana...

Y al objeto de cumplir con este deber, es preciso que todos, sin distinción de clases, ofrezcan sus aportaciones en las suscripciones que son abiertas, para recabar fondos que han de ser destinados a mejoras, muy necesarias en el desarrollo de esta cruzada de salvación patria.

Todo buen español ha de saber poner en práctica esta conducta, sin dar lugar a que se le recuerden sus obligaciones para con el nuevo Estado. Ha de surgir, espontáneamente, este movimiento de acción...

Ceuta siempre mostró su fe inquebrantable y su amor a España, a la España digna y verdadera. Para la apertura de esta suscripción popular para recabar fondos con destino a la construcción del barco que haya de sustituir al malogrado acorazado "España"...

Ningún español de esta ciudad, debe de quedar ausente en este llamamiento. Tenemos confianza en que Ceuta así responderá. Porque siempre supo obrar por España y para ella.

Relación de los señores que contribuyen con donativos para la suscripción del acorazado «España»

Table listing names and donation amounts for the 'España' battleship subscription. Includes names like D. Antonio Sánchez Mula, D. Victoriano González y González, etc.

A los Pelayos de Ceuta

Nuestro digno Alcalde, interpretando el sentir general de esta población, ha tenido el acierto de iniciar una suscripción para recaudar fondos con destino a la adquisición de un barco que sustituya al acorazado "España"...

Esta suscripción ha de ser nuestra ocasión de que se manifieste el fervor unánime de la nueva España Nacionalista. Si importa la suma que se recauda no importa menos que se ponga de relieve el entusiasmo por la causa.

Y en esta explosión de Espafiolismo no ha de faltar la aportación de los PELAYOS. Sabemos que los PELAYOS, sabedores, pero no importa, vuestro entusiasmo, los DIEZ céntimos del que puede dar más, valen tanto como los miles de pesetas que aporten los poderosos.

Que no falte en la lista el nombre de un solo PELAYO y todos pronto a entregar en vuestro cuartel el donativo para este fin.

Así lo espera vuestro Jefe. ¡Viva Cristo - Rey! ¡Viva y Arriba España! ¡Viva el Caudillo!

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza). Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para cueros.

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Delegación del Gobierno Nacional de Ceuta

Junta Provincial de Beneficencia FONDO DE PROTECCION BENEFICO-SOCIAL

Table showing financial summary of the Provincial Charity Board for April 1937. Includes items like Saldo en c/c del Banco Hispano Americano, PLATO UNICO, INGRESOS, VARIOS, PAGOS, etc.

Intervenido: El Vocal-Interventor, Valentín Rivas. V.º B.º El Delegado-Presidente, León.

La Ametralladora CERVANTES

Cada día acrece el fervor con que el público de España con penetrado con los fines que persigue este semanario, la adquiere en mayor cantidad y le confía su publicidad en más gran de proporción.

El número del domingo próximo es realmente interesante. Publica, entre otras cosas, la fiesta del 2 de mayo en Valla dolid, con el alroso desfile de los "fechas" por el Campo Grande...

La doble plana ofrece la nota dramática de la destrucción de las ciudades de Guernica y Bermeo en el frente de Vizcaya.

No puede atenderse con mayor cuidado al afán patriótico del público y al anhelo de nuestros valientes soldados, para quienes principalmente se hace este periódico.

16 grandes páginas, 15 céntimos. Compradle, anunciad en él y haréis obra humanitaria y de alto interés nacional.

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS. CEUTA TELEF. 150. TETUAN

AVISO

INTENDENCIA GENERAL DE MARRUECOS

Teniendo que confeccionar 10.000 pañuelos para el Ejército y recibiendo numerosas peticiones para hacerlo gratuitamente a domicilio...

Ceuta, 12 de Mayo de 1937.

Guardia Civil Nacional de Ceuta Para el Hogar del Soldado

SERVICIO MAYO DEL 14 DE MAYO DE 1937

Cabo D. Bartolomé Harillo Borrego

Subcabos D. José Tirado Tirado D. Daniel San Bartolomé Teñuel.

Guardias Cívicos D. Antonio García Marfil D. Arsenio Lorenzo Amieva...

Suma anterior: ptas. 1.230'15 D. Juan Bermejo Maqueda. 5. D. Mateo Becerra Collado. 5. Srta Ramona Domenech. 5. Niños Maruja, Isabelita, Pepita, Juanito Delgado Domenech. 8. Doña Lola Medina de Armenta. 10. Antonio Sanz. 2. Carmen Sánchez. 1. Manuel Sánchez. 1. D. Antonio Capote. 5. D. Angel Aguilar. 5. D. Enrique Sanz Miguel. 2. D. Antonio Carranza. 2. D. Jesús Martín. 4. D. Amadeo Ocasar. 2. D. Moisés Minó. 2. D. Rodolfo Mindelmar. 5. Un sanitario. 2. Srta. Carlota Escalante Carrasco. 3. Niña Africa Escalante Carrasco. 3. Un huésped del Hotel Majestic. 5. D. Agustín Marañés. 25. Sra. de Villagómez Salina. 5. Niña Luisita Quiroga. 10. Srta. Teresa Ochoa. 5. Flecha Juan Sánchez Pérez, cuatro novelas y 1'50. Flecha José M. Sánchez Pérez, un parchessi y 1'50. Doña Pilar García Santoyo. 25 ptas. D. Justo Valdés. (El que no falta nunca). 50. Joyería La Esmeralda. 50. Doña Luisa Muñoz, cuatro tinteros; tres cancheros; cuatro juegos de parchessi; dos portaplumas; tres carpetas de escritorio; dos novelas; cuatro juegos de las 15; un juego de minó; dos juegos de damas; un juego de ajedrez; dos cajas de papel de escribir; un paquete de puros; ocho barajas de cartas; seis plumas doradas. Doña Manuel García, una no vela y 2 ptas. Suma y sigue: 1.482'15 ptas.

Entrega del Carnet profesional a los obreros del grupo número 9 de Industrias de la Construcción

Los obreros que habrán de recojer su carnet profesional en los días comprendidos entre el lunes 17 al sábado 22 del corriente...

Aclaración

Con referencia a una gaceta publicada en nuestro número de ayer, don Luis García, nos ruega hagamos constar que él es solo empleado en la Secretaría de la Patronal...

Entrega del Carnet profesional a los obreros del grupo número 9 de Industrias de la Construcción

Los obreros que habrán de recojer su carnet profesional en los días comprendidos entre el lunes 17 al sábado 22 del corriente...

Oficiales de albañil. Ayudantes y peones de mano de albañil. Peones sueltos del mismo oficio. Pintores (Oficiales, Ayudantes, Peones y Aprendices.) Vidrieros. Cristaleros, Fontaneros, Decoradores, Estucadores, Maquinistas, Construcción y Conservación del Puerto, Mosaístas, Azulejeros.

Se advierte a todos, que una vez pasado el plazo antedicho, los patronos no podrán facilitar trabajo sin la presentación del Carnet, y que para recoger éste fuera del plazo indicado habrán de abonar los interesados la cantidad de CINCO PESETAS, del que solo se dispensará a los que justifiquen debidamente, que les fué imposible recogerlo en el plazo señalado.

Gran Café-Restaurant "ROMA"

Precio fijo y a la carta

Calle del Estatuto, 71

TANGER

El Campeón Alemán...

MAX SCHMELLING POSEEDOR DEL "PUNCH" MAS POTENTE DICE RESPECTO A LA ALIMENTACION: "EN MIS CONTINUOS "TRAININGS" EL DULCE ES LA BASE DE MI ALIMENTACION, SIENDO DE MI PREDILECCION LA BATATA POR SUS PROPIEDADES VITAMINOSAS"

Consuma Vd. también, señor, mucha batata

LA CARNE DE BATATA "SANTA ANA" Lo vigorizará Es un producto SANTA ANA de F. Da Rosa y A. Villega. - Sevilla

EL DOMINGO DIA DIEZ Y SEIS SE CELEBRARA LA SEGUNDA CUESTACION A BENEFICIO DEL AUXILIO DE INVIERNO. SED TODOS ESPLENDIDOS Y CONTRIBUIR CON LARGUEZA SUPERANDO EL MINIMO DE TREINTA CENTIMOS QUE SE PIDE.

Noticias varias

EL VIAJE DEL EXCMO. SEÑOR GENERAL DE LA CIRCUNSCRIPCION ORIENTAL, DON ELISEO ALVAREZ ARENAS

En el correo de ayer por la mañana salió rumbo a España, el Excmo. Sr. General don Eliseo Alvarez Arenas, al que acompañaba su ayudante el Teniente Coronel señor Prieto. A despedirle al muelle bajaron el Excmo. General primer Jefe del Ejército en Marruecos, señor Lombarte, y el General de la Circunscripción, señor Cárnovas el Teniente Coronel de E. M. señor Peñuelas y otros jefes y oficiales de la guarnición, así como muchas amistades del ilustre viajero.

ENFERMA

Se encuentra en cama víctima de la enfermedad pasada el industrial de ésta, don Juan Cañada.

MEJORADOS

Se encuentra ya muy mejorado de la enfermedad pasada el industrial de ésta, don Juan Cañada. Mucho nos alegra que así sea. También se encuentra muy mejor el Interventor municipal nuestro querido amigo don Luis Martínez Berrie, al que le deseamos su total restablecimiento.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

AVISO A LAS CAMARADAS POSTULANTES DEL "AUXILIO DE INVIERNO"

Os presentaréis todas a las nueve en punto del domingo día diez y seis, en el Grupo Escolar Lope de Vega. (Plaza de Azcárate), con el fin de recoger las huchas y emblemas de postulación. Tendréis muy presente que por ningún concepto deberán entregarse un segundo emblema a quien ya lleva uno, por el que se debe recaudar por lo menos treinta céntimos.

AUXILIO DE INVIERNO

Comedor infantil de la Plaza de Azcárate. Menú y plazas servidas el día de la fecha. Almuerzo: 81 plazas. Paella valenciana y pasteles. Comida: 74 plazas. Sopa de rape. Pescado frito con ensalada. Arroz con leche, bollos de leche. Donativos enviados por: Confitería La Campaña, 15 pasteles.

D. Francisco Fernández Amador, 80 bollos de leche. Gremio de pescadores, 22 kilos de rape.

De nuestros camaradas de La rache: dos quesos de bola (3200 kilos); seis latas de leche "El Bebé Holandés", 550 gramos, de chorizo y tres botellas de vino generoso.

El gremio de panaderos el pan diariamente según costumbre. El gremio de lecheros diez librecillos.

tros de leche que nos envían diariamente.

El gremio de verduleros, envía también diariamente la cantidad de verdura necesaria para el comedor.

Ceuta 13 de mayo de 1937. ¡Arriba España! El Delegado Provincial. (Sección Flechas)

Orden del día 14 de mayo 1937 Artículo primero.—Todos los domingos y días de fiesta de Precepto, formarán todos los vanguardistas y flechas en el patio del cuartel con bandera, banda y armas.

Artículo segundo.—A las 11 menos cuarto saldrán en correcta formación para la Plaza de África. Una vez allí, entrarán por Falanges, ocupando los bancos de los laterales y centro de la Cirugía y del centro del Coro.

Artículo tercero.—La escuadra de gastadores y banderas subirá como de costumbre al altar mayor.

Artículo cuarto.—Todos los días que haya de ir la fuerza a Misa, a las diez se encontrarán dentro de la Catedral seis Flechas a la colocación de los bancos y que durante la Misa se ocupen en advertir al público que los bancos y los asientos del Coro están reservados para los Flechas.

Artículo quinto.—Si no hubiese bastantes bancos, se quedará sin asiento los Vanguardistas y nunca los flechas.

Artículo sexto.—Los instructores se colocarán debidamente distribuidos por entre los bancos para procurar la mayor compostura.

Artículo séptimo.—Los Flechas y Vanguardistas que lo deseen pueden llevar Rosarios, Devocionarios, etc., para ejercitar se como cada cualquiera durante la Misa en los momentos en que no esté dirigiendo la palabra el Padre Capellán.

Artículo octavo.—Terminada la Misa se efectuará el desfile por las calles céntricas.

Artículo noveno.—Presentado el camarada Jefe de Bandera Avellino González Fernández, perteneciente a la Legión de Flechas de Oviedo, convaliente de heridas sufridas en el frente de Asturias, queda agregado a la primera centuria de Vanguardista.

Ceuta, 13 de mayo de -937. El Delegado local.—P. O. El Secretario, Joaquín Bisle.

ORDEN DEL DIA 14 DE MAYO DE 1937

Servicio para mañana. Jefe de día y curtel: jefe de Falange, Antonio Luno Meléndez.

Imaginería: jefe de Falange, Francisco Díaz Guzmán. Vigilancia y visita de hospital: 1 jefe de escuadra y 2 camaradas de la primera Falange, segunda centuria de segunda línea.

SERVICIO DE NOCHE. Jefe de Falange: Francisco Moreno Sánchez. Acuartelamiento: tercera Falange segund centuria de segunda línea.

Retén cuartel: 1 jefe de Escuadra y cuatro camaradas de la primera Falange, segunda centuria, segunda línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 21 horas. El Subjefe de Tercio, Teliodoro Gareá.

TRASPASO

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN CALLE CERVANTES NUM. 1. RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1: FRANCISCO RUIZ MEDINA.

Parque de Artillería de la Circunscripción Occidental de Marruecos (Ceuta)

Reglamento aprobado por la Superioridad en las Oficinas del Parque de Artillería, de 4 a 6 de la tarde.

El plazo de admisión de instancias termina el próximo día 23.

El Teniente Coronel Director, Pedro Ardila

SALON APOLO

ESTRENO de la entretenida producción Por un perro chico, una mujer un film de asunto original presentado con todo detalle y en un ambiente de elegancia y buen gusto y alegría

Por un perro chico, una mujer Está totalmente hablada en español e interpretada por Sylvia Bataille, Andre Doria y Simone Neiryck y Santiago Ontañón

Completa el programa un interesante documental.

Próximamente: La gran producción de Columbia Films, "Pasaporte a la fama" por el gran actor EDWARD G. ROBINSON y la superproducción Universal, "Una chica angelical".

MENACHO Librería PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS Camoens, 14. Teléfono, 569

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono, 9-4-7 Peligros, 3

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

UN SECRETO

VITAMINAS VITAMINAS VITAMINAS las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada VIGOR Y ALEGRIA recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre. PROBADLO 15 DIAS

Compañía de Navegación "Tirrenia" EL TRASATLANTICO "PRAGA" SALIDA DEL PUERTO DE CEUTA PARA LOS DE TANGER, SEVILLA EL 20 DE MAYO Y DE CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA EL 26 DE MAYO Admite carga y pasajeros con billete de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos PARA INFORMES, SUS CONSIGNATARIOS JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle, 18 de Julio, número 1

Se vende una panadería buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina BUEN DESPACHO AL DETALL Razón en esta Administración, calle General Aranda, número 11, entresuelo derecha

"CEREGUMIL" LIBERADA MALAGA DE LA TIRANIA MARXISTA, E INCORPORADA A LA CAUSA DE LA VERDADERA ESPAÑA, LOS LABORATORIOS FERNANDEZ Y CAVINELL, DE LA CIUDAD CAPITAL, SE COMPLACEN EN PONER EN CONOCIMIENTO DEL PUBLICO, QUE TODAS LAS FARMACIAS DE AFRICA ESPAÑOLA ESTAN SURTIDAS DE "CEREGUMIL"

La Espiga de Oro Pan español, frances y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8 CEUTA

D. C. A. DURANTE LA ALARMA DE AVIACION NO CIRCULARA POR LA CALLE MAS QUE EL PERSONAL DE SERVICIO O QUE TENGA ALGUN COMEDIDO.

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Doctor Lazarraga especialista de garganta nariz y oídos Visita en Ceuta: Hotel Alhambra Sábados y domingos: de 10 a 12

MATRIMONIOS sin HIJOS Don'te fracasas GINECOLOGIA, OBTIENE SIEMPRE EXITOS, Dr. SOMOZA Especialista EMBRIOLOGIA Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos) OCULISTA DE MALAGA Doctor López Somoza MEDICINA GENERAL Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos) Gratis a heridos de campaña

AVISO El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con plicaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos desaprensivos intermediarios a los malos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos en que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de Tabacos."

ANUNCIO Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y Fábrica para sopa, y obrador de harinas todo en el mismo local, elaboración diaria, 2,000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón, Panificadora Lancha, Linares, 10.

Cerámica de los Castillejos S. A REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratistas de obras, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8-0-3

VIUDADE SAMUELSALAMA CONSIGNATARIOS DE BUQUES Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL" Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? — HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES — EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y Jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO Nmero 280

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y CICEVERSA PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA Camoens, 9 Teléfono, 139 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, 3 EN LARACHE Don Enriquez Diaz, Plaza España EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESTIBOSA EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 5 EN TANGER Don Plácido Fernández, B D Anto 1. EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castle Road, 38

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas.-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán Cardenal Cisneros número 5

JEREZ "LA RIVA" COGNAC *** "LA RIVA"

MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

DEL MOMENTO NACIONAL

Obra social desarrollada por el nuevo Estado

Primero: Ha sostenido el nivel de vida durante la guerra y ha impedido el envilecimiento de los precios.

No encontramos ante realidad des plausibles, que en el desarrollo del glorioso movimiento salvador de la patria, alcanzan traza de accidentalidad. No se trata de aquellos hechos epopéyicos que nuestros valientes defensores han venido día tras día, en el campo de la lucha, y que sirven de ejemplo al mundo entero. Es este, otro conjunto de actos reales, que en todo momento, recogen su comentario, nacido al calor de la honda emoción que en todos los corazones nobles despertaron, y re presenta el guión victorioso en la santa cruzada que vivimos.

Segundo: Ha mantenido las conquistas sociales de los trabajadores.

Si dedicamos una mirada al pasado, circunscribiéndola a los períodos de agitaciones sociales, de convulsiones graves, producidas en el mundo trabajador, veremos que en nuestro país, iba a pasos agigantados creciendo el caos y fomentándose el desconcierto entre los elementos, que llamados obreros sólo servían para ser manejados por los charlatanes de mitin y los politicastros de escenario. Las falsas promesas y el engaño diario, eran armas empleadas por los mal llamados dirigentes del partido; con ellas, encauzaban la corriente social por esa senda catastrófica que tantos peligros señalaba y tan graves resultados apartó, en perjuicio máximo de los propios trabajadores.

Esta era la forma de obrar de los que usaban del título rimbombante de "amantes del pueblo". El nuevo Estado, bajo la dirección de nuestro victorioso Caudillo, ha mantenido las conquistas sociales de los trabajadores, pero las ha mantenido, no por el empleo de propagandas aparatosas, ni con el uso de procedimientos caprichosos. No es el nuevo Estado, teniendo como preocupación el mejoramiento social y la justicia, sin abierta para todos, en silencio, sin altavoces, ha obrado inteligentemente, llevado hacia adelante, con sentido ecuanime, las justas aspiraciones de los obreros, convirtiéndolas en hechos ciertos aquellas aspiraciones le gítimas.

En la serie de mejoras decretadas, en este orden, sobresale este espíritu sano, el contenido virtuoso y noble de todo este conglomerado de beneficios, que el obrero, recibe y disfruta, viéndose con claridad notoria, la diferencia radical de normas y el verdadero sermientamiento de la nueva España, que quiere dar a todos lo que les corresponde, pero que, al mismo tiempo, exige de todos el cumplimiento de sus deberes.

te, por el desarrollo de la vida y la tranquilidad social. Y la situación actual de los mercados, es suficiente garantía, para poner de manifiesto la efectividad de esta táctica directora, tan digna de loa y merecedora de los mayores plácemes.

Respondiendo a este sistema de dirección en la vida pública, el pueblo no desmaya en hacer destacar su aplauso fervoroso, porque ha recibido, de frente, el bienestar producido por aquel, y ha visto cómo se procede, dentro de normas acertadas y eficaces, a la regencia de los destinos de la nueva España.

MARXISTAS ELOGIAN LA HEROICA LABOR DE NUESTROS AVIADORES EN EL FRENTE DE VIZCAYA. Como el trabajo de nuestros aviadores en el frente de Vizcaya, reproduce las acciones de Prieto, de que la aviación de Franco consiguió romper por las líneas del frente de Vizcaya. Los aviones enemigos vuelan a las órdenes de Prieto, y merecen ser más elogiados que los que se desfilan por las líneas del frente de Vizcaya.

EL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA DECRETÓ LA ENTREGA DE ARMAS Y EXPLOSIVOS INCLUSO DE LAS ORGANIZACIONES. Valencia, 13.—El mal llamado ministro de Gobernación del gabinete rojo, presidido por Largo Caballero, Galarza, ha publicado una disposición según la cual se ordena la recogida de armas en todo el territorio de la zona roja.

En el preámbulo de la disposición se expone que no se tolerarán las armas en retaguardia, porque son el motivo de que se sostengan las luchas internas. Se considerarán como incursores en el delito de rebelión a los que no las entreguen a las autoridades y los funcionarios que no hagan cumplir esta orden. Serán considerados como incursores a la rebelión. Se procederá a la incautación de bombas y gases, que estén en poder de las organizaciones o particulares, dándose un plazo de setenta y dos horas para su entrega.

La Policía se encargará de la recogida de armas y explosivos, y el que contravenga esta orden será detenido y pasará a la disposición de la autoridad judicial a las doce horas de haberse efectuado su detención. Se considerarán responsables a los propietarios e inquilinos de las casas en donde radique el cuerpo del delito. Quedan caducadas todas las licencias de uso de armas, incluso las de caza y se nombran comités públicos para información, anunciando la aplicación de penas máximas a los que sean incursores en los delitos que se señalan.

Comentarios burlescos de actualidad

Bajo la presidencia de Rodolfo Bueno, ese gofiflo del magisterio socialista, se está celebrando, en Valencia, la clausura de la asamblea de maestros primarios de la revolución roja. Asisten a ella un profesor ruso y el elegante ministro de Instrucción Jesús Hernández. Vamos a conectar con el salón donde se celebra el acto. En este momento está hablando el profesor ruso. Conectamos: -Varoski tuwa nafchen la felén: (Voces: ¡Bravo, bravo!). Les goyek Miaja chucru raswohoistensk. Neuwathoff mortoiá neutralizati refugium evacuatorium rumanesco. Voces: ¡Bravo, bien!, etc. y aplausos.

Ahora va a hablar el Comisario de Enseñanza que traerá las palabras del camarada Osteriostor, que es, nada menos, que del Cáucaso oriental, en el que es maestro de un grupo escolar rural. -Camaradas: El camarada Osteriostor ha dicho: "Camaradas: Las brumas proletarias punteadas de albayalde monóptico se erigen en aspectos comatosos en las estilográficas graníticas. Yo que soy una partícula efímera de la población vuelvome estático ante Miaja, genio creador de los evacuatorios". Voces: Muy bien, así se habla, bravo, etc., etc.

—El camarada Hernández, ministro de Instrucción nos va a dirigir la palabra, clausurando la asamblea. Voces: Bien, bravo, etc., y aplausos. (Habla Hernández). --Camaradas: Esta "sacabao". Los nuevos maestros del pueblo, después de haber demostrado en el curso de los cursos que han borrao de su memoria lo aprendido en el vie jo régimen, van a volver a sus pueblitos y a sus escuelas para sembrar en las cabezas de los niños, las ideas puras del racionalismo. La materia es la materia y la espiritualidad un veneno burgués. En el hombre y en el niño todo es estómago. Por eso la ciencia hay que racionalarla. La ciencia hay que darla por raciones. A los niños hay que darles el saber sorbo a sorbo para que lo paladeen. La enseñanza como los alimentos tienen dos fases: ingestión y digestión. Por eso nos enorgullecemos del camarada Sousa, que cuidó siempre de la ingestión fácil y de la digestión reposa-

da. Sousa es autor de la cartilla del pionero y es también inventor del bicarbonato. ¿Quién no ha oído hablar del bicarbonato de "sousa"? (Voces: ¡Viva el bicarbonato!). Sigue hablando Hernández. --Los trabajos de la Asamblea han sido eficaces. Por 427 votos contra 32 se ha aprobado que los niños no tienen alma. Otro de los acuerdos, tomado también por gran mayoría, es el de apartar a los niños bautizados de los sin bautizar. Aquellos, para ser matriculados, deberán sus padres haberles roto el bautismo y acreditarlo. Voces: ¡Muy bien, bien, bravo!, etc.

Lo que dice el General Queipo de Llano LA DIFICIL SITUACION PORQUE ATRAVIESA VALENCIA

Detenciones y fusilamientos. - Un Consejo de ministros que se celebra a las dos de la madrugada. - Declaración del Estado de guerra en la capital Valenciana

Sevilla, 13.—El Excmo. señor General Queipo de Llano, que en la noche anterior no pronunció su acostumbrada charla radiada, por encontrarse de viaje de inspección por Extremadura, en su intervención de esta noche ante el micrófono instalado en la División, se refirió extensamente a la difícil situación de Valencia.

Dijo en primer término que según las noticias que tenía sobre este particular, en aquella capital se habían efectuado muchos registros domiciliarios y muchos registros de personas y coches, habiéndose procedido a la detención de más de cuatro mil personas. Estos individuos han sido privados de libertad por considerarse como no simpatizantes con la política del gobierno rojo. En el Hotel Inglés fueron detenidas diecisiete personas y entre ellas, el director del establecimiento, conserje, tenedor de libros, barbero, cajero e intérprete que han quedado aprehendidos. Fueron registradas sus habitaciones y el juzgado dictó la orden de que fueran precintadas.

En el Hotel Victoria también se detuvieron a un general lituano acompañado de su mujer y secretario y un súbdito austriaco. Manifestó el General que se decía que en el cuartel Paterna fueron muertas a tiros de ametralladoras trescientas personas. Las autoridades de Valencia, siguió diciendo, han publicado una nota diciendo que se advierte al público que habiendo sonado disparos en varios barrios, serán castigados con dureza los que ofrezcan resistencia contra la fuerza pública. Un consejo de ministros se encontraba reunido a las dos de la madrugada y cuando estaba en su mediación, hizo acto de presencia el director general de Seguridad, quien entró en la sala y estuvo conferenciando con el gobierno más de dos horas. Al salir no hizo manifestaciones a los periodistas, pero la prensa, por su parte, ha comentado que en esta reunión fue abordada la cuestión del orden público en la capital valenciana y que el gobierno ha declarado el estado de guerra.

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes. Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos. CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS ... más de 137.000.000 Ptas. PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935 ... 38.000.000 PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935 ... 54.000.000 VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD ... 40.000.000 Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos LUIS UTOR GUERRERO en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1. en TETUAN, Sidi Mandri 15. Teléfono 3-5-1. Agencias en todas las Plazas del Protectorado

MARXISTAS ELOGIAN LA HEROICA LABOR DE NUESTROS AVIADORES EN EL FRENTE DE VIZCAYA

Como el trabajo de nuestros aviadores en el frente de Vizcaya, reproduce las acciones de Prieto, de que la aviación de Franco consiguió romper por las líneas del frente de Vizcaya. Los aviones enemigos vuelan a las órdenes de Prieto, y merecen ser más elogiados que los que se desfilan por las líneas del frente de Vizcaya.

EL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA DECRETÓ LA ENTREGA DE ARMAS Y EXPLOSIVOS INCLUSO DE LAS ORGANIZACIONES

Valencia, 13.—El mal llamado ministro de Gobernación del gabinete rojo, presidido por Largo Caballero, Galarza, ha publicado una disposición según la cual se ordena la recogida de armas en todo el territorio de la zona roja. En el preámbulo de la disposición se expone que no se tolerarán las armas en retaguardia, porque son el motivo de que se sostengan las luchas internas. Se considerarán como incursores en el delito de rebelión a los que no las entreguen a las autoridades y los funcionarios que no hagan cumplir esta orden. Serán considerados como incursores a la rebelión. Se procederá a la incautación de bombas y gases, que estén en poder de las organizaciones o particulares, dándose un plazo de setenta y dos horas para su entrega.

La Policía se encargará de la recogida de armas y explosivos, y el que contravenga esta orden será detenido y pasará a la disposición de la autoridad judicial a las doce horas de haberse efectuado su detención. Se considerarán responsables a los propietarios e inquilinos de las casas en donde radique el cuerpo del delito. Quedan caducadas todas las licencias de uso de armas, incluso las de caza y se nombran comités públicos para información, anunciando la aplicación de penas máximas a los que sean incursores en los delitos que se señalan.

Al cerrar

¿Se trata de un accidente o de una infamia de los marxistas? Según las radios rojas se ha registrado una explosión en un destroyers inglés, en aguas de Almería

Las noticias de origen británico achacan el suceso a una mina. Es posible que el siniestro haya sido preparado por los rojos, para intentar una criminal maniobra internacional

Salamanca, 14. (3'30 madrugada). -- Las radios al servicio de los rojos dan cuenta de una explosión ocurrida a un destructor inglés en la costa de Almería y atribuyen el accidente a la agresión de un barco nacional.

Se ignora, exactamente, lo sucedido y las últimas noticias, de procedencia británica, lo achacan a una mina.

Desde luego, se puede afirmar, sin reservas, que ningún barco nacional ha tenido intervención en el suceso.

En cambio se sabe y se anunció, profusamente, por radio y Prensa, una noticia, recibida por nuestro servicio de información, sobre el propósito de los rojos de torpedear un buque inglés, para provocar un conflicto internacional.

Por los datos que dan las radios, sobre la proximidad y el auxilio que prestaron los barcos rojos al buque de guerra inglés y la ausencia de barcos nacionales en aquellas aguas, confirman las sospechas, bien fundadas, de que se trata de una nueva criminal maniobra roja, que ya tiene antecedentes en esta guerra en el avión francés derribado en las proximidades de Madrid y en el bombardeo de la Embajada inglesa, realizados con análogo propósito de producir confusión e involucrar la causa Nacional en una turbia maniobra internacional.